



NOTICIAS



RN aplaza proclamar a Matthei y UDI no espera "sorpresas"

Chile. Renovación Nacional (RN) dio largas a la proclamación de Evelyn Matthei como candidata única de la derecha a la Presidencia de Chile, pero su aliado en el gobierno, la Unión Demócrata Independiente (UDI), descartó que vaya a haber "sorpresas".



Fernández, la presidenta de Latam más seguida en Twitter

Argentina. El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, alcanzó los dos millones de seguidores en Twitter y es uno de los mandatarios latinoamericanos más seguidos en esta red social. Santos es superado por la presidenta argentina, Cristina Fernández que, con 2.155.000 seguidores es la mandataria más seguida del continente.



Costa Rica: hacia las elecciones de 2014

Costa Rica realizará sus elecciones presidenciales y parlamentarias el domingo 2 de febrero de 2014, aunque según las encuestas podría necesitar de una segunda vuelta en abril de ese año para definir al próximo Presidente/a de la República.



Sergio Massa, la tumba política de Cristina Kirchner

Sergio Massa se perfila como el vencedor en la provincia de Buenos Aires en las elecciones legislativas de octubre. Una victoria del que fuera ministro de Cristina Kirchner en la provincia más importante, poblada y emblemática del país sería un golpe casi definitivo que marcaría el principio del fin del Kirchnerismo.



El MAS denuncia que la MUD no tomó en cuenta sus observaciones al reglamento para las municipales

Venezuela. El secretario general del Movimiento al Socialismo -MAS-, Felipe Mujica, denunció que las observaciones realizadas por esa organización política al reglamento para la elección de los concejos municipales no fueron tomadas en cuenta por la Mesa de la Unidad Democrática.



Aprobación de gobierno de Rousseff cae a 31% en Brasil

Brasil. La aprobación del gobierno de la presidenta brasileña Dilma Rousseff cayó en julio a 31%, contra 55% en junio, y tras la ola de protestas callejeras en el país, revela la encuesta del Instituto Ibope.

La popularidad del gobierno de Rousseff había sido récord en marzo, cuando alcanzó 63%, pero a inicios de junio cayó a 55%, según la tradicional encuesta divulgada por la Confederación Nacional de la Industria (CNI).



Ratificado Jorge Rodríguez como candidato a la Alcaldía de Caracas

Venezuela. El presidente de la República, Nicolás Maduro, ratificó al actual alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, como candidato a la reelección para las elecciones municipales del próximo 8 de diciembre.



El voto electrónico para Colombia se probará en las consultas internas

Colombia. La Comisión Asesora para la implementación del voto electrónico en Colombia completó la penúltima sesión de análisis del documento técnico que define los lineamientos para implementar este sistema en las próximas elecciones.

El documento, que será entregado esta semana al Gobierno Nacional, también propone que la primera prueba piloto de este sistema se realice el próximo 29 de septiembre, durante las consultas de partidos y movimientos políticos.

Elaborado por prensa:



ASESORES INTERNACIONALES
DIVISIÓN DE PROCESOS ELECTORALES



Fuente: infolatam.com /ultimasnoticias.com.ve/eluniversal.com/elpais.com.co/globovision.com/noticias24.com